

LAMENTAN QUE EL PRI FALTARA A SUS COMPROMISOS

A pesar de desconfianza la alianza camina. – PAN

El dirigente Anuar Azar asegura que, aunque están pendientes del escenario nacional, las negociaciones siguen en Edomex

ALEJANDRA REYES

Anuar Azar Figueroa, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en la entidad mexiquense, reconoció la crisis de las dirigencias nacionales del PAN y PRD continúa debido a la propuesta de la militarización de la seguridad pública, misma que votarán en contra los panistas; sin embargo, en el Estado de México el ambiente es diferente y esperarán a la postura general del PRI ante la iniciativa.

Entrevistado sobre los avances de la alianza Va Por el Estado de México, reconoció que existe una pérdida de confianza, aunque aún cuentan con tiempo para analizar el tema en lo local y se buscan las alternativas que garanticen el cumplimiento de los acuerdos.

“Considero que es más importante el interés general y se buscarán las alternativas de cómo sí se va en Alianza. En el Estado vamos avanzando, hay un ambiente de respeto y cordialidad y falta tiempo”.

Lamentó que el PRI haya faltado

a su compromiso con el PAN y con el PRD, pero sobre todo, con las ciudadanas y ciudadanos.

“Actualmente, existe un momento muy complicado para la Coalición, lo tengo que decir con toda tranquilidad, hay una crisis en la credibilidad y confianza, entre las dirigencias nacionales; afortunadamente, en el Estado de México existe una gran comunicación con el presidente del PRD Agustín Barreray con el del PRI, Eric Sevilla”.

Insistió que están en una constante comunicación por lo que se analiza transitar en una Legislación sobre los gobiernos de coalición de manera legal, electoral y voluntaria.

“Estamos en tiempo para que la ley contemple los gobiernos de Coalición, tenemos hasta el 27 de septiembre para que sean publicados en la Gaceta de Gobierno las modificaciones a la ley”

En ese sentido, hizo hincapié en que con el PRD han coincidido en que si no se garantiza un verdadero gobierno de coalición, sería muy difícil transitar en una Coalición Electoral.

Por su parte Javier Rivera, diri-

gente del PRD Edomex, dijo que ellos siguen manteniendo viva su palabra de coligarse en el Estado de México, y una de ellas es legislar acerca de los gobiernos de coalición.

“Lamentablemente, estamos a pocos días de que se venza el término Constitucional, para poder legislar en esa materia, es decir, la Constitución establece que cualquier modificación previa a un proceso electoral, tendrá que hacerse con 100 días de anticipación, al tema del arranque del proceso electoral”.

El proceso electoral arranca en la primera semana de enero del próximo año, los gobiernos de coalición deben de quedar en la última semana de septiembre, sin embargo, el líder del Sol Azteca mexiquense lamentó que no observan voluntad política del PRI de poner sobre la mesa el tema.

▼ PRI, PAN y PRD confían en que los tiempos electorales alcanzarán para concretar alianza. Foto especial





IMPULSA ACCIÓN NACIONAL... Trabajamos en unidad por el cambio: Vargas del Villar



El coordinador de los diputados por Acción Nacional mencionó que **"Los panistas trabajamos en unidad para construir opciones reales de cambio en favor de las familias mexicanas"**, al participar en la conferencia **"México Hoy, El Cambio Urgente"** que dictó Manuel Clouthier en el CEN. **"Escucho y comparto muchas de las reflexiones"**, expresó en sus redes sociales.

Mencionó que el objetivo del PAN es "garantizar el acceso a los servicios de salud, medicamentos y demás insumos asociados a personas que no cuentan con seguridad social.

En sesión, los diputados de la bancada de Acción Nacional en la LXI Legislatura. Enrique Vargas del Villar y Adrián Juárez Jiménez, presentaron el punto de Acuerdo por el que se exhorta a la Comisión del Agua del Estado de México, para que en el ámbito de su competencia, se coordine con los 125 municipios de la entidad, una campaña informativa sobre la Cultura del Agua y se generen talleres de capacitación para el mejor aprovechamiento del líquido y la captación de agua de lluvia para enfrentar la crisis hídrica en el territorio y así contribuir a lograr alcanzar el Objetivo de Desarrollo Sostenible 6: Agua Limpia y Saneamiento de la **Agenda 2030 de Naciones Unidas**.

Por otra parte, y con el fin de garantizar el acceso a los servicios de salud, medicamentos y demás insumos asociados a personas que no cuentan con seguridad social, el grupo Parlamentario de Acción Nacional, propuso la Iniciativa con proyecto de decreto por la que se adiciona la fracción XX recorriéndose la subsecuente del artículo 2.16 del Código Administrativo del Estado de México.

A nombre del GPPAN, la diputada María de los Ángeles Dávila Vargas, enfatizó que *"en Acción Nacional se da voz a las exigencias y demandas de la población en donde los Diputados trabajamos bajo un mismo objetivo como lo es el bien común, dejando de lado los colores e ideologías que si bien son parte de la pluralidad, en muchas ocasiones divide dejando de lado lo verdaderamente importante, que son las familias mexiquenses"*.

Recordó, que el 29 de noviembre del 2019 se publicó en el Diario Oficial de la Federación que la prestación gratuita de servicios de salud, medicamentos y demás insumos asociados a personas que carezcan de seguridad social. Por ello, dijo que es necesario que las autoridades de los tres niveles de gobierno proyecten y acuerden presupuestos suficientes para proveer un mejor servicio, porque generar resultados va más allá de las buenas intenciones.